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En marcha licitación 
para la construcción 
de una subcomisaría 
en Forestal Alto 
vIÑA. Inversión para esta nueva unidad 
policial supera los $ 5.800 millones. 

n desarrollo se encuen- 

E tra el proceso delicita- 
ción para la construc- 

ción de la subcomisaría de Ca- 

rabineros en el sector de Fores- 

tal Alto, en Viña del Mar, inicia- 

tivaquedemandará una inver- 
sión de $5.868.221.000 por 
parte dela policía uniformada, 
y quese concretará en un te- 
rreno municipal, ubicado en- 
tre los pasajes Magallanes, Lo- 
ta y avenida Viña del Mar, que 
se entregó en comodato. 

La publicación del llamado 

se realizó el pasado 26 de di- 
ciembre y tiene como fecha de 
cierre el 27 de marzo próximo, 
porlo quela directora nacional 
de Arquitectura, Loreto Wahr, 

invitó “a todas las empresas 
constructoras a participar de 
este proceso licitatorio”. 

El seremi (s) de Obras Pú- 

blicas, Cedric MacFarlane, pre- 

cisó que “el proyecto contem- 
plala construcción de un edifi- 

cio 1.468,02m2 distribuidos en 

cuatro niveles, que incluye 
obras exteriores con espacios 
paracirculaciones y estaciona- 
mientos, sumando otros 
1.429,95 m2 de construcción 
para este nuevo reci 
cial, lo cual permiti 
mentarla presencia pol 
el sector y robustecer la labor 
de Carabineros para el resguar- 
do dela comunidad”. 

Esta obra será ejecutada 
porla Dirección de Arquitectu- 

1.468 
metros cuadrados 
construidos considera la 
nueva unidad de Carabine- 
rosen Forestal. 

    

   

incrementar la 
presencia policial en el 
sector y robustecer la 
labor de Carabineros”. 

Cedric MacFarlane 

Seremi(s) de Obras Públicas 

ra del Ministerio de Obras Pú- 

blicas (MOP)y se enmarca enel 
Plan de Infraestructura para la 
Seguridad 2027, que contem- 
pla una inversión de más de 
334 mil millones 

ejecución de 99 
todo Chile, de las cuales 14 co- 
rrespondena proyectos en eta- 
pa de diseño y obra que se es- 
tán desarrollando en la Región 
de Valparaíso. 

En cuanto a su estructura, 

se trata de un edificio en hor- 
migón armado e incluirá crite- 
rios de eficiencia energética y 
accesibilidad universal. 

   

“HERRAMIENTA CLAVE” 
La diputada Camila Flores (RN) 
destacó elavance dela iniciati- 
va, subrayando que se configu- 
racomo un paso esencial para 
recuperar el orden y la seguri- 
dad enunsector históricamen- 
teafectado por la delincuencia. 

“Esto no es sólo una obra 
pública, es una señal clara de 
queel Estado debe retomar el 
control delascalles. Los vecinos
de Forestal han vivido durante 
demasiado tiempo bajo laame- 
naza de la delincuencia, y esta 
subcomisaría será una herra- 

mienta clave para enfrentar a 
los delincuentes y garantizar la
tranquilidad delas familias dela 
zona”, indicólalegisladora. 03 

preocupación en el Barrio Puerto 
VALPARAÍSO. Por primera vez, Comisión de Turismo del Concejo Municipal sesionó 
en el Mercado Puerto. Vecinos lamentan el abandono del sector. 

Valeria Vilches Maldondo 

ciudadesomercuriovalpoc 

a Comisión de Turismo 

L del Concejo Municipal 
de Valparaíso realizó una 

inédita reunión con residentes 

y distintas agrupaciones del co- 
mercio del Barrio Puerto. El 

objetivo fue abordar diversas 
situaciones que afectanal área 
fundacional de la ciudad y sus 
problemáticas. 

En el encuentro, que tuvo 
lugar en las instalaciones del 
Mercado Puerto, se dioacono- 
cer un informe elaborado por 
la Asociación Gremial Barrio 
Puerto, que dio cuenta de los 
principales desafíos que en- 
frenta el sector. Dicha proble- 
mática fue analizada a inicios 
de este mes en una audiencia 
con laalcaldesa porteña, Cami- 
la Nieto. 

El presidente dela entidad, 
Felipe Narbona, expuso que la 
delincuencia es uno de los pro- 
blemas más urgentes queafec- 
tanal sector, donde también 
existe un importante lujo de 
turistas y se requiere brindar 
un mejor resguardo. 

“Necesitamos que la muni- 
cipalidad ylasinstituciones pú- 
blicas desarrollen un plan es- 
tratégico. A corto plazo, nece- 
sitamosmayor seguridad y que 
se mejoren los espacios de ilu- 
minación del lugar”, afirmó. 

Asimismo, se discutió acer- 

ca de problemáticas como la 
prostitución infantil, el estan- 
camiento de proyectos y la fal- 
ta de presupuesto patrimonial, 
materias que afectan a lazona. 

MEDIDAS ADOPTADAS 
Según se explicó en el encuen- 
tro, una delas medidas que se 
adoptaron en la reunión con la 
autoridad comunal fue aumen- 
tar las patrullas en el sector y 
mantener personal policial de 
punto fijo en la plaza Echau- 
rren. Dichas acciones fueron 

vistas comoalgo positivo por los 
residentes, pero afirmanqueno 
essuficiente y que se necesitan 
acciones alargo plazo parare- 
solverla inseguridad del área. 

Rosa Ampuero, presidenta 
de la junta de vecinos de la Po- 
blación Márquez, comentó que 
hay temor entre los habitantes 
por la criminalidad. “Muchos 
residentes han estado vendien- 

“Necesitamos que 
la municipalidad 
y las instituciones 
públicas desarrollen 
un plan estratégico. 
Acorto plazo, 
necesitamos mayor 
seguridad”. 

Felipe Narbona 
Presidente Asociación 

Gremial Barrio Puerto 

“Gestionaremos lo 
que esté dentro de 
nuestro alcance legal 
para que el Mercado 
Puerto vuelva a ser 

Leonardo Contreras 
Concejal (RN) 

dosuscasas porquetienen mie- 
do, los asaltanacá enel Santa 
Isabel y nadie hace nada”, dijo. 

La dirigente expuso que una 
delas problemáticas tiene que 
ver con los comedores solida- 
rios que funcionan en la iglesia 
La Matriz. “Yo no estoy en con- 
tradeloscomedores solidarios, 
perocomo dirigente, yo sé quié- 
nes son las personas que lo ne- 
cesitan. Encuentro injusto que 
la persona quemereventóelau- 
to vaya a almorzar todos los dí- 
asalrefuugio”, comentó conre- 

    

EN DEPENDENCIAS DEL MERCADO PUERTO SE REALIZÓ EL ENCUENTRO. 

lación a la presencia de delin- 
cuentes que se aprovechan de 
las acciones sociales que se en- 
tregana los más necesitados. 

El presidente dela junta de 
vecinos del cerro Cordillera, 
Eduardo Cueto, detallóinquie- 
tudes similares. “Tenemos un 
barrio patrimonial con mucha 
riqueza, pero hace bastante 
tiempo que está en abando- 
no”, comentó en lareunión. 

Antelas denuncias expues- 
tas, el subteniente Gary Verdu- 
go Gómez, de Carabineros, ex- 
puso a los vecinos que se man- 
tenía un patrullaje constante 
por el áreae hizo un llamadoa 
la ciudadanía a denunciar los 
delitos. “Esnecesario que todos 
aportemosala seguridad. Sial- 
guien ve un delito, debe repor- 
tarlo; de otra manera no tene- 

mos cómo saber qué ocurrió. 
Hay muchas personas que tie- 
nenmiedo, peroexiste un fono 
Denuncia Seguro que permite 
alas personas dar sus testimo- 

  

nios demaneraanónima. Insis- 
to en queseinforme, asíse agi- 
lizan los procesos”. 

PROPUESTAS 
Entre las propuestas para el lu- 
gar destacan los puntos fijos de 
patrullas policiales y el uso de 
parquímetros como herra- 
mienta de disuasión. El conce- 
jal Jorge López afirmó que “lo 
ideal sería mantener estos 
vehículos en tres puntos de la 
ciudad: plaza Victoria, Barrio 
Puerto y Montedónico”. 

Su par Leonardo Contre- 
ras, quien encabezó la sesión, 
apuntó que la existencia de un 
delegado municipal podría 
mitigar “la ausencia del Esta- 
do” enel vecindario. 

Por otrolado, precisó que la 
instalación de un destacamento 
de Carabineros en el excuartel 
San Francisco de la PDI, actual- 

menteconvertido en una bode- 
ga del SSVSA, podría generar 
mayorseguridad enlazona. 63
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